



Die Fregatte Admiral-Makarow ist eines der modernsten Schiffe der russischen Flotte. Sie könnte von einer ukrainischen Rakete getroffen worden sein.

Hat die russische Marine wieder ein Schiff verloren? Nach dem Verlust des Kreuzers Moskwa soll jetzt eine Fregatte der russischen Marine, die vor der Küste von Odessa im Süden kreuzte, in Flammen stehen.

Die Schlangeninsel, eine kleine Insel, ist ein strategischer Punkt im Schwarzen Meer. Sie liegt weniger als 200 Kilometer von der großen rumänischen Hafenstadt Constanta und 300 Kilometer vom großen russischen Krim-Stützpunkt Sewastopol entfernt.

Eine russische Fregatte der Admiral-Grigorowitsch-Klasse, die Admiral-Makarow, soll nun vor der ukrainischen Küste in der Nähe der Schlangeninsel in Brand geraten sein. Das moderne Schiff wurde im Dezember 2017 in Dienst gestellt; es ist eine von drei Fregatten dieses Typs, die der Schwarzmeerflotte zugeteilt sind.

Am Donnerstag, dem 5. Mai, machte ein erstes Gerücht die Runde, wonach das Schiff von ukrainischen Anti-Schiffsракетах des Typs R-360 Neptun getroffen worden sei. Es kursierte auch das Gerücht, dass etwas später ein SOS-Signal von der Fregatte abgesetzt worden sei. Am Freitagmorgen begann ein neues Gerücht zu kursieren, wonach das Schiff seit Donnerstagabend in Flammen stehe.

Am Freitagmittag lag noch keine offizielle Bestätigung vor. Der russische Generalstab gab an, nichts von einem solchen Vorfall zu wissen.

Allerdings hat die Ukraine heute sehr wohl ein Schiff in die Liste des zerstörten russischen Materials aufgenommen, die die ukrainische Armeen täglich veröffentlicht (der Zähle wurde von 10 auf 11 Schiffe hochgesetzt). Inoffiziell haben ukrainische Militärquellen einen Raketenbeschuss der Fregatte bestätigt.

Darüber hinaus berichten spezialisierte Websites von See- und Luftbewegungen folgendes Muster der letzten bekannten Positionen der Fregatte:

It's seeming more and more likely that the Claims about the Russian Frigate Admiral Makarov being stuck by Ukrainian Anti-Ship Missiles off the Coast of Odessa is True, multiple Rescue Ships and Aircraft are reportedly in the Area with U.S Surveillance Drones keeping eyes on it. pic.twitter.com/JTuAKr1VEd



Ukraine-Krieg: Wieder russische Fregatte im Schwarzen Meer getroffen?

— OSINTdefender (@sentdefender) May 6, 2022

Sollte sich ein erfolgreicher Schlag gegen die Fregatte bestätigen, wäre dies das zweite große Schiff, das die russische Marine seit Ende Februar im Schwarzen Meer verloren hat. Die Feierlichkeiten zum 9. Mai, dem Tag des Sieges von 1945, könnten dadurch ein wenig getrübt werden...